

千葉県体育協会功労章

を受賞

齊藤 貢さん（傍示戸）



永年にわたり剣道を通して青少年健全育成に尽力され地域スポーツの発展に貢献され現在も活躍中です。(10%受賞)

千葉県体育指導委員功労章

を受賞

伊藤英雄さん（虫生）



体育指導委員として永年にわたり軽スポーツの普及など地域スポーツ振興に貢献され現在も活躍中です。(10%受賞)

親子で秋晴れの下楽しむ

十月一日、東陽小学校グラウンドを会場に、中央保育園・幼稚園・光町保育園の合同運動会が行われました。

当時は、秋晴れの下で入場行進の後、なのはな体操で体をほぐし、応援合戦・遊戯・親子競走等が行われ、運動会は汗ばむ陽気の中、大きな盛り上がりを見せました。



▲親子で頑張ります

隠し芸とカラオケで盛り上がる ふれあい町民号お座敷電車の旅

十月三・四日の二日間、一

九一名の方がたが参加し「ふれあい町民号お座敷電車」の旅が行われました。

両日とも天候に恵まれ、一

日目は諏訪大社、二日目はぶどう狩りと、参加者はそれぞれに楽しみ、特に、お座敷電車の中では、カラオケや踊り

歌手京極加津恵さんの歌などで大変な盛り上がりをみせていました。

が印象的でした。

今回の旅は、「町制施行三十五周年」を記念して、長野県蓼科温泉の旅を計画しましたが、参加した方がたに感想

また、夜の懇親会は、齊藤町長・海保議長のあいさつ、セレモニーが行われた後、参加者有志による隠し芸・踊りカラオケが行われにぎわいも最高潮に達し、腹をかかえたり泣笑いをしたりする人の姿

を伺うと「とても楽しい旅ができ、よい思い出ができた。来年も参加したいので、是非このようない企画をお願いしたい。」と

いう声がたくさん聞かれました。

▼万才三唱により終了する大懇親会



明るいあいさつ笑顔がかえる